



## テーマは「市税」

# 市長に質問です！ 市民ミーティング

二月十六日、公募による女性市民と佐竹市長が語り合う「市民ミーティング」が開かれました。今回は「税金」がテーマ。税金を通して見た市政のあり方や日ごろ思っている疑問、質問を心おきなく話してもらいました。

市民ミーティングは、市民のみならず佐竹市長が市政や地域が抱える問題などについて気軽に話し合う場で、市長の公約にもあげられていた事業のひとつです。

市長が各地区に直接うかがって地区のかたがたの話を聴く「地区型」と、特定のテーマを設けて若者からお年寄りまで参加者を公募して開く「公募型」があり、今回は、公募によって女性のかたがた三十八人が集まりました。

はじめに佐竹市長が、松葉谷助役の就任や失業・雇用問題、四月から変わるごみの収集方法、市の財政状況などを説明。その後、参加者の質問や意見に耳を傾け、一つひとつ答えました。話し合われた課題は、今後の施策や市民サービスの向上に反映させていきます。



### 市長と語りつQ&A

**Q.** 市の支出のうち、市役所職員の人件費は何%ですか。

**A.** 人件費は平成十三年で二一・三%。十三年度は職員全員の普通昇給を停止するなどし、三億を超える額を節約しています。十四年度は、職員の時間外勤務を見直して、新卒高校生の臨時職員採用（二十五人）の財源に充てる予定です。